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提案箱のご意見に対する病院からのご連絡 
 

数多くのご意見、ご感想をお寄せいただきありがとうございました。ここに、

ご意見についての実施状況または回答をご報告申し上げます。 
 
 

皆さまからのご意見 

中央玄関の入口から２Fに上がるエスカレーターを止めないでほしい。以前

はすぐに産婦人科に上がれたのにエレベーターまで行って、待つのは困る。

以前の様に動かしてほしい。止める理由は何なのかわからない。新しくする

のではなく、今あるエスカレーターを動かすだけなのでぜひお願いします。 

 

当院の対応 

正面玄関エスカレーターは、幅が狭く、介助者が横で支えることができにく

く転倒・転落の危険性が高くなります。実際に移動が不自由な方において、

重大な転倒・転落外傷につながる事例が発生しました。当院を利用される 

みなさまの安全を第一に考え、正面玄関エスカレーターの廃止を決定してい

ます。ご不便をおかけしますが、なにとぞご理解とご協力をお願いします。 

 


